
Herr Ebbinghaus erläutert den Antrag der AL-Fraktion und erklärt, dass dieser fast wortgleich 
mit dem nachfolgenden Antrag ist. Zudem sieht er durch die von Frau Gottlieb an die 
Fraktionsvorsitzenden und Herr Ullmann zu den Haushaltsberatungen versendeten Unterlagen 
viele Fragen dieses Antrages als beantwortet an. Lediglich die zwei letzten „Punkte“ sollten noch 
beantwortet werden.  
 
Frau Gottlieb erklärt, dass Wülfing eine Fortsetzungsmaßnahme ist; die Höhe der 
Landeszuweisung liegt daher bei 80 %. Die Wahrscheinlichkeit des Eingangs der Landesmittel ist 
nicht vorhersehbar; allerdings wurden seit ihrer Projektleitung alle beantragten Mittel bewilligt.  
Die Frage zu möglichen Erträgen wird im nicht öffentlichen Teil beantwortet. 
 


